

# **m Entwurf des Lärmaktionsplans der 4. Stufe beteiligen**

Interessierte können sich am Donnerstag, 21. März, um 17 Uhr, im Saal Velbert des Rathauses, Thomasstraße 1 in Velbert-Mitte, im Rahmen einer Informationsveranstaltung am Entwurf des Lärmaktionsplans der 4. Stufe beteiligen. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, sich an diesem Tag über die Lärmaktionsplanung der Stadt Velbert zu informieren und Hinweise und Anregungen zu geben. Diese werden dann im Rahmen der weiteren Bearbeitung des Lärmaktionsplans geprüft.

Bei dem Lärmaktionsplan handelt es sich um ein städtisches Gesamtkonzept, welches Maßnahmen zur Minderung der Lärmbelastung durch den Verkehr und zum Schutz ruhiger Gebiete umfasst. Ziel ist es, schädliche Auswirkungen und Belästigungen durch Umgebungslärm (Straßen- und Schienenverkehr) zu verhindern, vorzubeugen oder zu mindern.

Den Entwurf des Lärmaktionsplans der 4. Stufe finden Interessierte von Dienstag, 19. März, bis einschließlich Montag, 15. April, im Internet auf der Seite [www.velbert.de](http://www.velbert.de) oder unter dem Link: [www.velbert.de/rathaus-politik/stadtentwicklung-und-bauen/stadtplanung/aktuelle-beteiligungsverfahren](http://www.velbert.de/rathaus-politik/stadtentwicklung-und-bauen/stadtplanung/aktuelle-beteiligungsverfahren). Hier besteht die Möglichkeit, sich auch online zu den Planungen zu äußern. Eine Beteiligung ist zudem postalisch, per E-Mail oder per Fax möglich. Die postalische Anschrift lautet: Stadt Velbert, Abteilung 3.1 Bauleitplanung und Denkmalschutz, Thomasstraße 1 in 42551 Velbert. Die E-Mail-Anschrift lautet: [Bauleitplanung@velbert.de](mailto:Bauleitplanung@velbert.de) und die Faxnummer: 02051/26-2742.

## **Umgebungslärmrichtlinie der EU ist Grundlage für die Lärmaktionsplanung**

Grundlage für die Lärmaktionsplanung ist die Umgebungslärmrichtlinie der Europäischen Union „Richtlinie 2002/49/EG“. Städte und Gemeinden werden verpflichtet, Lärmaktionspläne zu erstellen. Bereits im Jahr 2018 hatte die Stadt Velbert den Lärmaktionsplan der 3. Stufe erarbeitet. Dieser wird nun in Verbindung mit den aktualisierten Lärmkarten der Stufe 4 überprüft und überarbeitet.